

Familienhilfe für den Weg aus der Krise

Eine FamilienhelferIn oder SozialberaterIn hilft der ganzen Familie auf dem Weg aus der Krise.

Alles hätte so schön werden können, doch das Schicksal hat es mit Frau M. nicht gut gemeint. Kurz vor der Geburt des zweiten Kindes verliert die Mutter eines 5-jährigen Sohnes mit Behinderung ihren Mann durch eine Krebserkrankung. Rasch gerät sie mit Zahlungen in Verzug, kurz vor der Delogierung wendet sich Frau M. verzweifelt an die Caritas. Durch eine Überbrückungshilfe kann die junge Mutter die Wohnung behalten.

Wenn sich das Leben durch einen schweren Schicksalsschlag unerwartet ändert und das verlässliche Familienumfeld fehlt, ist rasche Hilfe notwendig. Die Caritas sorgt für die nötige Entlastung im Alltag durch den Einsatz einer FamilienhelferIn oder berät in den Sozialberatungsstellen in wichtigen rechtlichen Fragen. Sie ermöglicht, dass Eltern und Kinder in den eigenen vier Wänden bleiben können.

Mit Ihrem Geschenk helfen Sie mit, Familien in Österreich vor der Delogierung zu bewahren und durch Betreuung und/oder Beratung Wege aus familiären Krisen zu finden.

30€



Wenn's Mama schwer hat:
Projekt „Babypaket“.

Symbolbild © Caritas

Babypaket für einen guten Start

Die kleine Mia lacht und strampelt, als sie von ihrer Mama eine saubere Windel bekommt. Beide sind ruhig und blicken zuversichtlich in eine gute Zukunft. Fast vergessen ist die Krise, in die Andrea H., Mias 17 Jahre junge Mutter vor drei Monaten hineingeschlittert ist. Sie hielt es bei ihren Eltern nicht mehr aus und zog aus. Ihre Mutter trank, ständig gab es Vorwürfe und Anfeindungen. In der Caritas Sozialberatung hörte ihr zum ersten Mal jemand richtig zu und dort erhielt sie auch das Babypaket mit Babynahrung, Windeln, Bodys, Stramplern, Hauben, Söckchen und wichtigen Infos zur Babypflege.

Mit Ihrem Geschenk werden Familien in Österreich unterstützt, die dringend Hilfe brauchen.